

ABSTRAK

Anggota komunitas American Pitbull Terrier (A.P.B.T) Dago Pitcore Bandung, terbentuk dari orang-orang yang menyukai anjing Pitbull di mana satu sama lainnya berbeda latar belakang pengetahuan cara pemeliharaan yang baik bagi Pitbull yang dipeliharanya. Hal itu dikarenakan banyak dari para anggota yang sebelumnya tidak menjadi anggota komunitas American Pitbull Terrier (A.P.B.T) Dago Pitcore Bandung tidak tahu bagaimana cara memelihara Pitbull dengan baik dan benar, akan tetapi pada saat terciptanya komunitas American Pitbull Terrier (A.P.B.T) Dago Pitcore Bandung maka para anggotanya sering mendapatkan tips yang baik dari anggota yang lainnya dalam memelihara Pitbull tersebut.

Sisi keunikan dalam penelitian yaitu, komunitas American Pitbull Terrier (A.P.B.T) Dago Pitcore Bandung ingin menghilangkan pandangan masyarakat bahwa anjing Pitbull adalah binatang buas, galak dan menyeramkan. Komunitas APBT Dago Bandung beranggapan bahwa, anjing Pitbull adalah anjing rumahan. Sama seperti anjing lain yang dapat dijadikan teman, sahabat ataupun keluarga. Kegiatan yang biasa dilakukan komunitas APBT Dago Bandung tidak hanya berkumpul saja, tetapi mereka juga sering bertukar informasi berbagi tips cara pemeliharaan Pitbull, mengedukasi para anggota serta masyarakat yang memiliki hobi terhadap anjing Pitbull. Berbeda dengan komunitas Pitbull lain, mereka mendidik Pitbull bukan menjadi anjing petarung untuk dijadikan ladang uang, tetapi mereka lebih menekankan para anggotanya untuk mengikuti *event-event* seperti *sporting dog* dan *contest dog*.

Tujuan penelitian untuk mengetahui faktor-faktor, untuk mengetahui proses diskusi, serta untuk mengetahui sosialisasi komunitas American Pitbull Terrier (A.P.B.T) Dago Pitcore Bandung dalam mencari informasi mengenai tips pemeliharaan Pitbull. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan study kasus Robert K. Yin. Teknik pengumpulan data berupa Wawancara, observasi, dan studi kepustakaan.

Berdasarkan uraian yang dijelaskan, dengan adanya hasil pembahasan yang menunjukkan bahwa faktor-faktor melalui proses diskusi, dan sosialisasi komunitas American Pitbull Terrier (A.P.B.T) Dago Pitcore Bandung dalam mencari informasi mengenai tips pemeliharaan Pitbull bertujuan untuk memberikan informasi kepada anggota dan masyarakat mengenai Pitbull bisa dipelihara dan menjadi hewan peliharaan yang baik bagi keluarga, lingkungan, dan masyarakat.

Kata Kunci : Faktor, Proses Diskusi, Sosialisasi, Tips Pemeliharaan Pitbull